
早生桐バイオマス
12月1日 市民クラブ 岩田邦泰 一般質問資料 １-①

一般財団法人 クール・アース資料より



早生桐バイオマス
12月1日 市民クラブ 岩田邦泰 一般質問資料 １-②

一般財団法人 クール・アース資料より



早生桐バイオマス
12月1日 市民クラブ 岩田邦泰 一般質問資料 １-③

一般財団法人 クール・アース資料より



早生桐バイオマス

福島県 郡山市の一財クール・アース栽培実験場にて 8月10日視察

12月1日 市民クラブ 岩田邦泰 一般質問資料 １-④



中日新聞記事 抜粋

中日新聞記事より
上 11月13日朝刊１面 ↑
右 11月15日朝刊30面 →

12月1日 市民クラブ 岩田邦泰 一般質問資料 ２



日野市「ごみ改革」

戸別回収＋有料化導入後は収集可燃ごみ半減。現在も維持。
単なる有料化と減量訴求という従来の施策の延長線では
ここまでの減量は達成できないのではないか？

12月1日 市民クラブ 岩田邦泰 一般質問資料 ３

日野市HPより



10月15日サーラ音楽ホール周辺混雑

浜松駅からの満員のチャーターバスが停留所に停まり、
全員が降車するまで5分くらいこのままの状態で交通マヒ
の状態でした。
この停留所はバスベイが無く、左カーブなので後続車は
右車線に出て追い抜くこともできない状態でした。

12月1日 市民クラブ 岩田邦泰 一般質問資料 ４

岩田撮影


